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令和５年度第１回一関市摺沢市民センター運営協議会 会議録

１ 会 議 名 令和５年度第１回一関市摺沢市民センター運営協議会 

２ 開催日時 令和５年 10 月 26 日（木） 午前９時 30 分から午前 10 時 25 分まで 

３ 開催場所 大東コミュニティセンター 第１研修室 

４ 出 席 者 

⑴  委 員 千葉福夫委員、菅原久子委員、菅原剛一委員 

※欠席者 浦野清子委員、和賀真美委員 

⑵  事務局 小島裕惠摺沢市民センター所長、小野寺恵美子所長補佐 

５ 議  題  令和５年度一関市摺沢市民センター事業実施報告(中間報告及び予

定)  

６ 公開、非公開の別 公開 

７ 傍聴者の数 なし 

８ 小島裕惠市民センター所長挨拶 

  委員の皆様にはお忙しい中ご出席いただき感謝申し上げる。本日は、今年度事業

等の中間報告及び今後の予定について協議いただくこととなる。また、市民センタ

ーの運営等についてご意見やご助言などをいただきたい。 

９ 議長選出 

  互選の結果、千葉福夫委員が議長に選出された。 

10 審議内容 

  令和５年度摺沢市民センター事業実施報告について、小島所長が資料に基づき説

明を行った。以下、質疑応答及び意見。 

議 長 今年度は、以前より行事が多く開催されている。質問や意見があれば出 

していただきたい。  

委 員 町のバレーボール大会の状況はどうだったのか。婦人会から２人接待係 

で従事した。 

事務局 これまでより参加チームが大きく減少し、21 チームの参加であった。参 

加チームが少ない中ではあったが、参加者は試合や交流を楽しんでいた。 

委 員 摺沢地区のバレーボールの夜間リーグは参加チームが少なく行われなか 

ったようだ。 
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今年のスポーツ大会の競技種目であるボッチャは、練習も不要で誰でも 

参加できるため、以前の運動会の競技種目に比べ参加しやすく良かった。 

子どもの参加なども減少していることから、今回のスポーツ大会同様に 

様々なイベントでも開催内容などの見直しが必要ではないかと思った。 

摺沢福祉活動推進協議会では、ボッチャで使用する用具を購入し、練習

用に提供している。 

議 長 新年交賀会の開催について、どのように考えているか意見を聞きたい。 

敬老会は参加者が集まって開催した地区は少なかった。飲食無しでは参

加する人が少ないのではないか。飲食については、「もうやってもよい」「ま

だ早い、不安」と両方の声がある。 

委 員 市長の話を聞いて、名刺交換会のようなものも良いのでないか。 

議 長 市や他地区の動向を確認しながら判断することになると思う。 

市民センターはこれから指定管理に向けた準備で忙しくなると思う。 

11 担当課名 一関市摺沢市民センター 


